

# COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

FC-11-12-22

## CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, December 16, 2011 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber, York Hall, Glendon. This meeting of Council was attended by the following members:

E. Ascencio	G. Bernardi
S. Clamageran	R. Despatie
J. Drexler	C. Ferguson
M. Goharbar	E. Guttermann
S. Kirschbaum	I. Kovács
K. Lui	K. McRoberts
B. Morgan	A. Nenashev
R. Perin	M. Peguret
I. Roberge (Chair/président)	S. Rosienski-Pellerin
D. Savard	S. Schoenfeld
N. Torti	D. Uritescu

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 16 décembre 2011 à 13 h 30 dans la salle du sénat, pavillon York, Glendon. Les membres suivants étaient présents :

G. Bérubé
I. Djordjevic
F. Garon
S. Hukil
J. Kowal
V. Monty
S. Paradis
S. Potayya
M. Roy
H. Tahir
A. Zamora

### **1. Chair's Remarks**

The meeting began at 1:40 p.m.

The Chair welcomed and thanked all the members attending to the last meeting of 2011.

### **1. Remarques du président**

La séance commence à 13 h 40.

Le président souhaite la bienvenue à tous les membres et les remercie de leur présence à cette dernière séance de l'année 2011.

### **2. Minutes of the previous meeting**

- **November 18, 2011 – [FC-11-12-12]**

The minutes of the November 18, 2011 meeting were approved.

### **2. Procès-verbal de la séance précédente**

- **18 novembre 2011 – [FC-11-12-12]**

Le procès-verbal de la séance du 18 novembre est approuvé.

### **3. Matters arising from the minutes**

Ildikó Kovács questioned again the legitimacy of the proposal to approve the establishment of the “Glendon Language Training Centre for Studies in French”. She pointed out once again that the proposal had been approved after 3:30 pm, without a motion to extend the meeting as required per her interpretation of Council Rules and Regulations.

### **3. Questions dérivant du procès-verbal**

Ildikó Kovács questionne à nouveau la légitimité de la proposition d'approuver la création du « Centre de formation linguistique pour les études en français ». Elle souligne encore une fois que la proposition avait été approuvée après 15 h 30 sans une motion visant à prolonger la réunion tel que requis selon son interprétation des règlements du Conseil.

In response to I. Kovács's concern, the Chair pointed out that the minutes of the April, September and October meetings had been duly approved and that it would not be appropriate to go back to them. He noted that quorum remained during the April meeting when the proposal was ratified by Council, and that the proposal was, after further consultation, approved in September by Senate. With regards to procedural concerns, he reminded Council members that in the wake of the issues raised beyond the April 29 meeting of Council, the Policy and Planning Committee has been mandated to review the Rules and Regulations of Council.

En réponse aux préoccupations de I. Kovács, le président souligne que les procès-verbaux des réunions d'avril, septembre et octobre avaient été dûment approuvés et qu'il ne serait pas approprié d'y revenir. Il note qu'il y avait le quorum pendant la réunion d'avril lorsque la proposition avait été ratifiée par le Conseil, et que la proposition a été, après de plus amples consultations, approuvée en septembre par le Sénat. En ce qui concerne les questions de procédure, il rappelle aux membres du Conseil qu'à la suite des questions soulevées après la réunion du 29 avril, le comité de direction et planification a été mandaté pour examiner les règlements du Conseil.

#### **4. Inquiries and Communications**

- Remarks from the Principal

Principal McRoberts noted the following:

- The appointment of F. Mougeon as Interim Chair of the Glendon Language Training Centre for Studies in French.
- There are currently one Full-time Tenure Stream position and two Contractually Limited Appointment positions being advertised for the Glendon Language Training Centre for Studies in French.
- The new Centre of Excellence Building is now scheduled to be ready by March 2012.

- Remarks from the Associate Principal Academic and Research

J. Kowal made a presentation of the [University Undergraduate Degree Level Expectations \(UUDLE\)](#) and encouraged Faculty members to familiarize themselves to it. A copy of the presentation will be posted on Council's website.

#### **4. Communications et questions diverses**

- Remarques du principal

Le principal McRoberts note les points suivants :

- L'engagement de F. Mougeon en tant que directrice par intérim du Centre de formation linguistique pour les études en français.
- Une demande de candidature est ouverte pour un poste menant à la permanence et deux postes à contrat pour le Centre de formation linguistique pour les études en français.
- Il est prévu que le nouveau Centre d'excellence sera prêt d'ici mars 2012.

- Remarques du principal adjoint aux études et à la recherche

J. Kowal fait une présentation sur « University Undergraduate Degree Level Expectations (UUDLE) » et encourage les professeurs à se familiariser avec ce dernier. Une copie de la présentation sera postée sur le site du Conseil.

#### **5. Reports from Standing Committees**

##### **(a) Committee on Academic Standards, Teaching and Learning (CASTL)**

M. Péguret presented the following proposals and they were all approved.

#### **5. Rapports des comités permanents**

##### **(a) Comité des normes académiques et pédagogiques (CNAP)**

M. Péguret présente les propositions suivantes et elles sont toutes approuvées.

- Proposal for a new Course Rubric – FSL - FC-11-12-13
- Changes to Degree Requirements – French Studies – FC-11-12-14

**(b) Curriculum Committee**

S. Paradis, the Chair of the Curriculum Committee presented the following submissions and they were all approved.

- French Studies – FC-11-12-15
- Hispanic Studies – FC-11-12-16
- History – FC-11-12-17
- International Studies – FC-11-12-18
- Multidisciplinary Studies – FC-11-12-19
- Sociology - FC-11-12-20
- Women's Studies – FC-11-12-21

Responding to a question from the Chair of Council, the Chair of the Committee noted that course description should normally not exceed 40 words, but that there was flexibility in some circumstances.

**(c) Policy and Planning Committee**

A. Nenashev, the Chair of PPC informed members of Council that the Committee's discussions of the Rules and Regulations of Council are progressing very well with the expectation of circulating a draft in the New Year. He noted that the Committee will take into consideration the procedural issues raised subsequent to the April 29 meeting of Council. He reiterated his call to members to participate thoroughly in the exercise, and to submit their comments.

**6. New Business**

There was none.

**7. Adjournment**

The meeting was adjourned at 2:45 p.m.

- Proposition pour une nouvelle rubrique de cours – FSL - FC-11-12-13
- Changements aux exigences du diplôme – Études françaises – FC-11-12-14

**(b) Comité des programmes**

S. Paradis, le président du comité des programmes présente les soumissions suivantes et elles sont toutes approuvées.

- Études françaises – FC-11-12-15
- Études hispaniques – FC-11-12-16
- Histoire – FC-11-12-17
- Études internationales – FC-11-12-18
- Études pluridisciplinaires - FC-11-12-19
- Sociologie - FC-11-12-20
- Études des femmes – FC-11-12-21

En réponse à une question du président du Conseil, le président du comité note que la description de cours ne doit pas dépasser normalement 40 mots, mais qu'il y a flexibilité dans certaines circonstances.

**(c) Comité de direction et planification**

A. Nenashev, le président du CDP informe les membres du Conseil que les discussions des règlements du Conseil progressent très bien avec l'espérance de faire circuler une ébauche dans la nouvelle année. Il note que le comité prendra en considération les questions de procédure soulevées à la suite de la réunion du Conseil du 29 avril. Il rappelle aux membres de participer pleinement à l'exercice et de soumettre leurs commentaires.

**6. Affaires nouvelles**

Il n'y en a aucune.

**7. Levée de la séance**

La séance est levée à 14 h 45.